

ネット・ジー・エス

## 石川怜奈選手とスポンサー契約 福山出身女子プロゴルファー

自動車関連事業のネット・

ジー・エス(株) (福山市春日町六  
一二一三二、大賀伸二社長)

は2月10日、福山市出身のプロゴルファー・石川怜奈選手とスポンサー契約を結んだ。大賀社長は「できる限りのサポートをしていきたい」と支援を約束した。

同社でスポンサー契約調印式が行われた。契約は今シーズンが開幕する3月から発効する。石川選手が着用するウェアやキャップ、キャディーバッグには同社グループがフランチャイズで展開する「軽乗市場」のロゴが入る。

石川選手は同市立多治米小、城南中を経て作陽高(岡山県津山市)へ進んだ。渋野日向子選手は同高の一年先輩。2019年にJLPGA(日本女子プロゴルフ協会)のプロテストに合格。20年の大王製紙エリエルレディースオープンでJLPGAツアーデビュートを果たした。

ツアーパートicipantがない若手



「地元からの応援を受ける機会を頂き、感謝しています」と石川選手。今シーズンは「シード権を取るのが目標」と意気込む。大賀社長は「福山ゆかりの選手が活躍すれば、地元からの応援も増える。微力ながら応援させていただく」と話す。

石川選手は所属するチエリーヒルズゴルフクラブ(兵庫県三木市)で練習を積みながら、3月12日から始まる今シーズン初戦の明治安田生命レディスヨコハマタイヤゴルフトーナメントに備える。

## 緊急事態宣言再発出 7割の企業が「影響ある」 福山商議所調査

福山商議所は2月12日、1月の管内景気観測調査結果を発表した。

「二部にマイナスの影響が発生」が51・4%、「大幅なマイナス影響が発生」が17・8%で、合わせて全体の約七割が「影響がある」と回答した。

「広島市が対象の」時短要請の影響があつた」「Gotoキヤンペーンの停止で年末年始の書き入れ時間が飛んだ」といったD.I.はマイナス三三・四ポイン

ト比で二・九ポイント悪化した。製造業D.I.はマイナス三八・一ポイントで同五・六ポイント悪化。非製造業D.I.はマイナス三一・三ポイントで同一・一ポイント悪化した。

1月中旬から下旬にかけ、会員企業一六一社にアンケートを実施。一四七社(製造業六一社、非製造業八六社)から回答があつた。林克士会頭は「緊急事態宣言の再発出が企業マインドの低下を招いたことが要因ではないか」との見解を示した。

同商議所は景観調査と同時に、緊急事態宣言再発令による業績への影響も調査。対象一六一社のうち一〇七社から回答を得た。

「二部にマイナスの影響が発生」が51・4%、「大幅なマイナス影響が発生」が17・8%で、合わせて全体の約七割が「影響がある」と回答した。

「(広島市が対象の)時短要請の影響があつた」「Gotoキヤンペーンの停止で年末年始の書き入れ時間が飛んだ」といったD.I.はマイナス三三・四ポイン

## ばら祭は分散開催に 5月10—23日、会場も

福山祭委員会  
8

は2月10日、5月に開催予定の

「第五回福山ばら祭2021」について、

開催期間を5月10—23日に分散して行うと発表した。

新型コロナウイルス感染防止を考慮して、会場についても分散して実施する方針。

三密防止の観点から、目玉ローズコンサートは実施しない。その他の企画やイベントについては、感染拡大防止対策を施すことができる内容に限定する。実施に向けた具体的な検討は今後進める。

ばら祭は昨年も、インターネット上で開催を中心とした縮小開催を余儀なくされた。二年連続で通常の開催ができない事態となつた。

なお、祭のテーマは「今こそチャレンジ!!今こそローズマインド!!」に決まった。社会や生活のあり方が大きく変わることこそ、思いやりの心「ローズマインド」を届けようという気持ちを込めた。